
令和３年度 第２回学校評議員会 記録 
 

２月１０日（木）に開催予定でしたが新型コロナウイルス感染急拡大を受け、感染拡大防止

の観点から資料配布のみとし、書面開催としました。 

 

１ 日時 令和４年２月８日（火）資料配布済み（学校評議委員へは郵送） 

２ 資料に係るご意見・御要望等提出期限 令和４年２月２５日（金） 

３ 対象者 学校評議員：Ａ氏、Ｂ氏、Ｃ氏、Ｄ氏、Ｅ氏（全５名） 

学 校 側：校長、副校長、事務長心得、総務部主任、教務部主任、 

      生徒指導部主任、進路指導部主任、総務部(記録) 

４ ご意見・御要望等 

  Ｃ氏より 

   評議委員会資料を拝見いたしました。 

   資格取得状況の合格率或いは全国高校ランキング（前回資料）を見ても素晴らしいもの

があります。このコロナ禍において進路状況でも就職進学共に希望の方面に進めていると

思われます。これらは保護者の理解と生徒一人一人の努力の成果であり、それらを上回っ

て学校の経営計画や先生方の指導教育の賜と思います。そのことにより学校評価の満足度

も高いと思われます。これらの状況や素晴らしい成果について、もっと情報発信を強化す

べきと思います。幸いにも令和３年度は二戸市広報に大きく取り上げて頂き、更に岩手日

報、デーリー東北各紙でも大変ご協力頂き掲載頂きました。特に二戸市広報で大きく紙面

を割いて取り上げて頂きありがたく思います。これらを継続して情報発信すると共に、Ｓ

ＮＳ活用等どの様な媒体が良いのか検討頂き更なる情報発信をお願いします。 

 

５ 謝辞 

学校長より 

  この度は貴重な御意見を頂きありがとうございました。学校は生徒達が自分の道を切り

開く学びの場であるよう学校運営に努めて参ります。今年度の反省点を来年度に活かし、

より良い学校を目指していきますので今後とも宜しくお願いします。 

 


